

EL MERCURIO CUERPO C (STGO-CHILE)			
9.76x3.49	3	Pág. 6	
16.08.2003	2824252-5		

4 2 5 2

De vuelta a las pistas

En medio de la creciente inquietud que ha retomado el tema de derechos humanos, regresará a Chile la abogada Carmen Hertz, quien fuera una de las querellantes contra el ex senador Augusto Pinochet.

Tras residir un año y medio en Ginebra, Suiza, donde se desempeñó como agregada científica en la Comisión de DD.HH. de Naciones Unidas, vuelve a Santiago para reincorporarse en asuntos judiciales. La gran novedad que trae con su retorno es el nacimiento de su primera nieta, Greta Berger.